

30 JAHRE KINDERRECHTE – MACH MIT BEIM FLASHMOB DES VORARLBERGER KINDERDORFS

**AM 20. NOVEMBER FEIERT DIE WELT „30 JAHRE KINDERRECHTE“.
WIR FEIERN MIT UND SETZEN UNS MIT EINEM KINDERRECHTE-FLASHMOB
FÜR DEN SCHUTZ UND FAIRE CHANCEN FÜR KINDER EIN.**

Wir laden Schulen, Vereine, Kindergärten, Unternehmen – DICH – ein, um mit uns gemeinsam ein starkes Zeichen zu setzen – damit alle Kinder die Chance haben, ihre Talente und ihr Potenzial zu entfalten. Initiere selbst einen Flashmob an einem Ort und zu einem Zeitpunkt nach Wahl am Kinderrechtetag oder komm am 20. November um 12.30 Uhr zu uns ins Vorarlberger Kinderdorf Kronhalde.

Der Flashmob ist eine Aktion gemeinsam mit der Dance Art School.
Die Anleitung dafür gibt's auf Video:

WWW.VORARLBERGER-KINDERDORF.AT/FLASHMOB

MÖGLICHKEITEN, UM DIE AKTION ZU UNTERSTÜTZEN:

- Selbst nach dem Video des Vorarlberger Kinderdorfs den Tanz einstudieren und am Kinderrechtetag am 20. November durchführen, z. B. auf dem Schulhof, in der Turnhalle, auf öffentlichen Plätzen ...
- Vor dem 20. November ein kleines Video drehen und auf die eigene Website oder Facebook-Seite stellen oder das Video an das Vorarlberger Kinderdorf schicken – wir posten dieses am Kinderrechtetag auf unserer Facebook-Seite.
- Einfach am 20. November zu uns ins Vorarlberger Kinderdorf Kronhalde kommen. Wir starten um 12.30 Uhr mit unserem Flashmob – je nach Witterung im Freien oder in der Turnhalle.

INFOS UND KONTAKT:

Christine Flatz-Posch, T 05574 4992-58,
c.flatz-posch@voki.at

**SEI DABEI, DENN:
ES LIEGT AN UNS ALLEN,
WAS AUS KINDERN WIRD.**



**Vorarlberger
Kinderdorf**
Wir tragen Sorge.



FLASHMOB

**AM KINDERRECHTETAG
20. NOVEMBER 2019**

INFOS: WWW.VORARLBERGER-KINDERDORF.AT/FLASHMOB